

Tim Wasev Mabasad Kunjungi Lokasi TMMD Reguler Ke 120 Kodim 0714/Salatiga

Agung widodo - SEMARANG.JURNALBIROKRASI.COM

May 21, 2024 - 00:50



KAB SEMARANG- Dalam rangka melihat hasil capaian Program [TMMD Reguler ke 120](#) tahun 2024 yang diselenggarakan Kodim 0714 Salatiga, Tim Pengawas dan Evaluasi (Wasev) Markas Besar Angkatan Darat (Mabasad) yang diwakili oleh Waaster Kasad Brigjen TNI Taufik Sobri, M.Han sebagai Ketua Tim kunjungan lokasi TMMD di Desa Bergas Kidul Kecamatan Bergas [Kabupaten Semarang](#) Jawa Tengah. Senin,(20/05/2024).

Hadir dalam kegiatan, Danrem 073/MKT, Kolonel Inf Ari Prasetyo, S.E., M.Han. Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes, S., Hub.,Int., M.(Han), Waaster Kasdam IV Diponegoro, Letkol Inf Rahmat, Kasiter Korem 073/MKT, Letkol Inf Drs Arif Isnawan, Bupati Semarang, H. Ngesti Nugraha, S.H, M.H, Kapolres Semarang diwakili Kabaglog Kopol Nana Edi, S.H, Kajari Ambarawa, R.R Theresia Tri Widorini, S.E., Ak., S.H., M.H, Pasi jajaran Kodim 0714/Slg, Danramil 15 Bergas, Kapten Inf Sofyan Amirudin, Kapolsek Bergas AKP Wahyono, Spd, Camat Bergas Seno Wibowo, S.H, Kepala Desa Bergas Kidul Heri Nugroho, serta tamu undangan.

Dalam kesempatan tersebut, Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Guvta Alugoro Koedoes, S., Hub.,Int., M.(Han) bersama jajaran Forkopimda sambut dan ucapkan selamat datang kepada Tim dan rombongan di Posko TMMD.

Setelah menerima paparan dari Komandan Kodim Salatiga di Posko TMMD, Tim beserta rombongan meninjau hasil capaian program kerja TMMD, baik sasaran utama pengecoran jalan maupun sasaran tambahan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).

Selain melihat hasil capaian program TMMD, dalam kesempatan itu juga Tim Wasev memberikan bantuan sosial kepada sejumlah masyarakat diantaranya bantuan kursi roda dan paket sembako.

"Dalam kesempatan ini saya beserta rombongan melaksanakan perintah dari Kasad selaku penanggung jawab kegiatan TMMD untuk melihat hasil capaian sebagai bahan evaluasi kegiatan TMMD kedepan agar lebih baik dan benar benar bermanfaat bagi masyarakat," ungkap Brigjen TNI Taufik Sobri di hadapan awak media pada kesempatan meninjau lokasi pengecoran jalan.